ContraRéplica

3



## INE RECIBE MÁS DE MIL QUEJAS DE CANDIDATOS EN LA ELECCIÓN JUDICIAL

- EL INSTITUTO Nacional Electoral (INE) ha registrado un total de mil 71 solicitudes relacionadas con candidaturas al Poder Judicial, incluyendo declinaciones, correcciones y solicitudes de sobrenombres.
- De estas, 111 corresponden a declinaciones, aunque solo 25 personas han ratificado su decisión de no participar en el proceso. Aquellos que no realicen este último paso aparecerán en las boletas electorales, tal como ocurrió en la boleta de ministros.
- Entre quienes han renunciado a la contienda, 22 son funcionarios en ejercicio, 25 fueron postulados por varios poderes, 21 pertenecen al Poder Ejecutivo, 17 al Poder Judicial y 9 al Poder Legislativo. La mayoría de las renuncias corresponden a magistraturas de circuito y jueces de distrito, acumulando 94 declinaciones en estas categorías.

Redacción ContraRéplica